



LA PARABOLE DE LA GRAINE
DU MENSONGE, SEMÉE
PAR SATAN

La parabole de la graine du mensonge, semée par Satan

Au commencement, lorsque la lumière baignait encore le monde sans ombre, Satan, l'Ange déchu, errait dans les limbes de sa chute. Il contemplait la création avec une rage silencieuse, jaloux de l'harmonie, de la vérité et de l'amour qui unissaient les êtres.

Et il arriva, dans les jours où les hommes marchaient encore dans la clarté du Très-Haut, que Satan, le prince des ténèbres, conçut dans son cœur une ruse pour troubler les nations.

Satan prit une poignée d'ombre, un souffle de doute et une racine d'orgueil, et il forma une graine noire, semblable à une larme figée. **Il la nomma Mensonge**, et dit :

« Je ne peux détruire la vérité, mais je peux la contaminer. Va, cache-toi Mensonge dans les replis du cœur humain, et nourris-toi de leur peur et de leur confusion de leur doute. Car le mensonge ne vit que dans les ténèbres, et moi, je suis leur source. »

Il souffla sur la graine et la laissa tomber dans le cœur d'un homme. Au début, elle ne fit que frémir. L'homme mentit pour éviter une punition. Puis pour obtenir un avantage. Puis pour manipuler. Chaque mensonge nourrissait la graine, qui grandissait en racines invisibles.

Bientôt, la graine se multiplia. Elle passa de bouche en bouche, de plume en plume, de pixel en pixel. Elle se logea dans les lois, les écrans, les prières. Les hommes commencèrent à douter de tout, même de ce qu'ils voyaient. La vérité devint suspecte, et le mensonge, confortable.

Et le Mensonge fut semé parmi les peuples. Il se glissa dans les paroles des rois, dans les écrits des scribes, dans les rêves des enfants. Il se revêtit de vérité pour tromper, et de douceur pour séduire. Et les hommes l'aimèrent, car il leur évitait la douleur de la vérité.

Satan souriait dans l'ombre :

« Je n'ai pas besoin de régner, dit-il. Il suffit que personne ne sache qui croire. »

Et le monde, empoisonné par cette graine, se divisa. Les frères devinrent ennemis, les peuples se fermèrent, et même les enfants apprirent à mentir avant de marcher.

Mais la terre devint froide, et les cieus se voilèrent. Les frères ne se reconnaissaient plus, les mères pleuraient sans savoir pourquoi, et les prophètes se taisaient.

Alors, dans la plénitude du temps, vint Jésus, le Fils de la Lumière, portant dans sa bouche une épée de vérité. Il marcha parmi les hommes et dit :

« Le temps du mensonge est accompli, mais ma parole, qui est lumière, ne passera point. Elle règnera. »

Et là où Jésus parlait, le Mensonge se tordait, car il ne pouvait subsister dans la lumière. Les ténèbres tombèrent, les cœurs furent libérés, et les âmes se souvinrent de

leur origine.

Et Jésus dit encore :

« Le mensonge se nourrit de l'ombre, mais je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera point dans les ténèbres, mais aura la lumière de la vie. »

Et la graine du Mensonge, voyant que sa fin était proche, tenta de se cacher dans les recoins du monde, attendant que le Jugement de Dieu intervienne.

Morale

« Le mensonge n'est pas né d'un mot, mais d'une intention de nuire. Et lorsqu'il est semé dans le cœur, il ne pousse pas comme une fleur... mais comme une ronce. Il devient le poison de l'anéantissement. Le mensonge est un souffle de Satan, mais la vérité est le souffle de Dieu. Et si le monde chancelle, la Parole demeure, comme un flambeau dans la nuit ».

Prière pour anéantir le mensonge

*Seigneur Dieu, lumière éternelle, Toi qui as séparé le jour de la nuit,
Toi dont la parole est vérité et dont le souffle donne vie,
Nous venons à Toi, le cœur ouvert, pour Te supplier.
Brise les chaînes du mensonge, Déracine la graine noire que l'ennemi a semée,
Purifie nos pensées, nos paroles, nos intentions.
Que toute ruse, toute tromperie, toute fausseté
Soit consumée par le feu de Ton Esprit.
Jésus, Fils de la lumière,
Toi qui as dit : « Je suis le chemin, la vérité et la vie »,
Fais briller Ta vérité dans les ténèbres de ce monde.
Que Ton regard transperce les illusions,
Et que Ta parole restaure ce qui fut corrompu.
Nous proclamons que le mensonge ne régnera plus,
Car Ta parole ne passera point.
Elle est flambeau dans la nuit,
Épée dans le combat,
Source dans le désert.
Saint-Esprit, souffle de vérité,
Inspire en nous le discernement,
Donne-nous le courage de dire ce qui est juste,
Et la sagesse de nous taire quand il le faut.
Fais de nous des témoins fidèles,
Des porteurs de lumière dans un monde troublé.
Que le mensonge soit confondu,
Que la vérité soit exaltée,
Et que Ton règne de justice s'établisse pour l'éternité.
Au nom de Jésus et par la puissance de l'Esprit saint+Amen.*

Révérend Jean-Louis Raphaël